

SURAT PERNYATAAN

Saya yang bertanda tangan di bawah ini:

Nama : Rahmawati Indah AStaningrum
NIM : 14511247019
Program Studi : Pendidikan Teknik Boga
Judul TAS : Status Gizi Anak Balita Ibu Pekerja Dan Bukan
Pekerja DI Desa Bakalan Sumberadi Mlati
Sleman Yogyakarta

Menyatakan bahwa skripsi ini benar-benar karya saya. Sepanjang pengetahuan saya tidak terdapat karya atau pendapat yang ditulis atau diterbitkan orang lain kecuali sebagai acuan kutipan dengan mengikuti tata penulisan karya ilmiah yang telah lazim.

Yogyakarta, 28 Maret 2017

Yang menyatakan,

Rahmawati Indah Astaningrum

NIM. 14511247019

MOTTO

“Allah tidak akan membebani seseorang melainkan sesuai dengan kesanggupannya. ...”

(Q.S Al Baqarah : 286)

“Sesungguhnya Allah tidak akan mengubah nasib suatu kaum kecuali kaum itu sendiri yang mengubah apa-apa yang pada diri mereka.”

(QS. Ar-Ra“d:11)

"Hai orang-orang yang beriman, apabila dikatakan kepadamu: "Berlapang-lapanglah dalam majelis", maka lapangkanlah, niscaya Allah akan memberi kelapangan untukmu. Dan apabila dikatakan: "Berdirilah kamu, maka berdirilah, niscaya Allah akan meninggikan orang-orang yang beriman di antaramu dan orang-orang yang diberi ilmu pengetahuan beberapa derajat. Dan Allah Maha Mengetahui apa yang kamu kerjakan."

(QS. Al-mujadilah 11)

Keberhasilan adalah sebuah proses. Niatmu adalah awal keberhasilan. Peluh keringatmu adalah penyedapnya. Tetesan air matamu adalah pewarnanya. Doamu dan doa orang-orang isekitarmu adalah bara api yang mematangkannya. Kegagalandi setiap langkahmu adalah pengawetnya. aka dari itu, bersabarlah! Allah selalu menyertai orang-orang yang penuh kesabaran dalam roses menuju keberhasilan. Sesungguhnya kesabaran akan membuatmu mengerti bagaimana cara mensyukuri arti sebuah keberhasilan.

PERSEMBAHAN

Melalui ucapan syukur kehadirat Allah SWT dan sholawat kepada Nabi Muhammad SAW, saya persembahkan karya sederhana ini kepada:

- Kedua orang tua yang selalu saya sayangi, terima kasih atas segala kasih sayang dan dukungan yang selalu dikucurkan kepada saya terutama doanya yang tulus.
- Kakak saya yang selalu ada, terima kasih atas semua hal yang telah kamu lakukan kepada saya tanpa pamrih.
- Adek sepupu saya Ita dan Ayuk yang banyak membantu saya.
- Sahabat-sahabat saya yang telah menemani dan memberi dukungan agar skripsi ini cepat selesai.
- Almamater tercinta, Universitas Negeri Yogyakarta atas kesempatan yang diberikan kepada saya untuk memperoleh ilmu.